
　　本日はご招待いただき、誠にありがとうござ

　います。2010年〜2011年ロータリー青少年交

　換留学生として御クラブよりご支援いただき、

　廿日市県立高等学校に留学いたしましたブレッ

　トと申します。

　　広島に留学して、もう12年間が経ちますが、

　広島で留学生として過ごさせていただいた１年

　間は、８年間も日本に住み、日々日本語を使っ

　ている私の生活に意義深い影響を与えています。

　　高校生のとき日本語を勉強すればするほど、

　日本語と日本に興味を持ち、日本で勉強してみ

　たいという気持ちが生まれました。そういった

　気持ちからロータリー5050地区経由でロータ

　リー青少年交換留学プログラムに申し込んだ結

　果、選考通過の通知が2010年の春に届きました。

　緊張感を持ち、ロータリー5050地区の地区大

　会に参加させていただき、その数ヶ月後に17歳

　の私は広島へ出発いたしました。

　　高校を卒業後、カナダのトロント大学の東ア

　ジア研究学部と国際関係学部に進学しました。

　留学生としての経験は学部の選択に明確な影響

　　　　　　　　　　先週はチャットGPTを用い

　　　　　　　　　て、ロータリーの親睦につい

　　　　　　　　　てお話ししましたが、RIの定

　　　　　　　　　める「親睦活動月間」につい

　　　　　　　　　ては私自身も混同しており、

　　　　　　　　　会員の皆さんをミスリードし

てはいけないので、本日はロータリーの「親睦」

ではなく「親睦活動」についてお話しします。

　ロータリー章典42.010　ロータリー親睦活動

の項に「ロータリー親睦活動は、共通の関心事、

職業、またはレクリエーションの活動を軸に、交

流と友情を深め、コミュニティを構築するという

主な目的のために世界中から結束した人のグルー

プである」としています。

　RIのサイトを見てみますと100以上の親睦活動

グループが掲載されています。変わったところで

は「顎ひげと口ひげ」「ミツバチ」「退役軍人」な

どといったグループもあります。

　世界中に広がるこうした同好会が、日常はICT

を活用して交流し、また先日開催された国際大会

などの場で直接交流して絆を強くしていくこと

は、国際理解を深め、ロータリーの理念の実現に

とても有効な手段だと思います。
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　　職業奉仕はロータリー独特の奉仕概念で、最

　大の特徴といえます。

　　ミシガン大学の経営学の大家であったアー

　サー・フレデリック・シェルドンは、ミシガン

　大学で得た経営理論をロータリーに持ち込みま

　した。それは利己と利他の調和という考え方に

　基づいて、日常的に事業活動を行えば、努力の

　結果として良質な利潤が得られ、地域社会から

　尊敬と信頼を受け、誇りを持って商的文化を後

　世に伝えることができる。そして自分の企業の

　発展と地域社会の発展が同時に達成できる。商

　取引は売り手と買い手の双方の満足が達成され

　るべきであり、両者の間に信頼関係が築かれな

　ければなりません。信頼関係に基づいて商取引

　を行い、商人は利潤を得、同時に顧客も満足い

　く商品を得、ひいては自己の企業の発展と地域

　社会の開発が調和されるという状態、すなわち

　『利己と利他の調和』を達成できるように経営が

　行われなければならないのです。

　　職業奉仕を実践する職業人の集まりであった

　ロータリーには職業奉仕の指針とも言えるふた

　つの倫理基準があります。１つ目は四つのテス

　トです。もう一つはロータリアンの行動規範で

　す。名簿の最終ページに載っていますので再読

　してみてください。

新旧クラブ協議会

　　６月８日㈭、「W広島」にて恒例の新旧引継ぎ

　クラブ協議会が行われました。

　　結婚式場ということもあり諏訪（昭浩）・新原

　新旧会長による入場から始まり、木村次年度副

　会長の乾杯で和気あいあいとスタートしました。

　を与えました。又、大学３年生の時には、研究

　及び就職向けの日本語能力を向上していきたい

　と思い、三井物産のカナダ法人より奨学金を受

　領し、東京大学の法学部と教養学部に留学させ

　ていただきました。東京大学に留学した年、ロー

　タリー、ホームステイ先で蓄積した日本語力を

　さらに向上させ、日本語能力試験１級に合格で

　きました。

　　仕事に関しては、2016年６月に大学卒業後、

　７月に日本人枠で三菱商事の東京本店に入社い

　たしました。入社以来、電力関連業務に従事し、

　具体的には大型蓄電システムの販売及び投資案

　件、無電化地域における太陽光発電案件への投

　資、ベンチャーキャピタル投資、及び投資先の

　英国エネルギー小売事業者に関わる投資管理業

　務を担当してまいりました。７年間のキャリア

　の内、６年間は東京本店で、残りの１年間はコー

　トジボワールのアビジャン市で半年、フランス

　のパリで７ヵ月、無電化地域における発電案件

　を現場にて支援してまいりました。日系企業で

　ありながら、主に日本国外で事業を展開してい

　る会社でもあり、現在も青少年交換留学プログ

　ラムが推進する「日本と他国をつなげる架け橋」

　を築くことがこれまでの仕事の重要な要素の一

　つでした。

　　今後は、将来のキャリアに向けて、今月末を

　もって退職し、カナダにて勉強を続ける予定で

　すが、卒業後は、将来も日本とカナダの関係に

　深く貢献する仕事に従事し、ロータリーがこれ

　まで支援してくださった両国間の架け橋をこれ

　まで以上に強化して行きたいと思います。

　　留学生として広島で過ごした１年間は私の人

　生にとって非常に意義深い経験でした。今後は

　この経験から得た言語力及び共感力を活かし、

　北米と日本の関係と相互理解に貢献していきた

　いです。

　　最後に心からお礼を申し上げます。今後とも、

　どうぞよろしくお願いいたします。

　 本年度、理事・委員長の皆様、次週木曜日まで

　 あゆみの原稿提出をお願いいたします。

　 ５月、６月例会欠席の方はメークアップをお願

　 いいたします。
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ロータリー情報委員会　　加藤君

古本幹事会務報告

本　日（６月15日・木曜日）

　会員数　89名　　出席者　76名

　欠席者　13名　　ご来客　 1名

　ご来賓　 0名　　ゲスト　 1名

　　　　　　　　　　 計　　78名

　4週前の例会2023年5月11日・木曜日

　　　　　出席率　100％

井原君出席報告

プログラム・出席委員会

委員会報告

𠮷田（大）次年度幹事



　　歓談中は次年度へ円滑な引継ぎが行われたこ

　とでしょう。最後は、前橋次年度会長エレクト

　の締めで無事終了しました。

　　ご参加いただいた皆さんありがとうございま

　した。

国際大会参加報告

　　５月28日から４日間、オーストラリアのメル

　ボルンで開催された国際大会に参加しました。

　　テニスの全豪オープンが開催されるロッドレー

　バーアリーナでの開会式は、世界中から約２万

　人のロータリアンが集いましたが、まさにロー

　タリアンは仲間。一人旅だと言うと、「いや、お

　前は一人じゃないよ」と誰とでも仲良くなれる

　心地よいものでした。初耳でしたが、RIはポリ

　オ根絶運動に加えて、エジプトの子宮頸がん根

　絶運動を開始するということでした。

　　毎日午後は友愛の家の会場となったコンベン

　ションセンターで過ごしました。友愛の家では

　興味のあるブースで気軽に話ができます。所属

　しているIFMR、バイクのロータリー親睦活動

　グループのブースでオーストラリアの仲間にも

　会いました。また、午後から毎日行われる分科

　会にも２つ出席しました。クラブビジョン、新

　しい世代のロータリアンに関する分科会ですが、

　次年度のクラブ運営のためにとても参考になり

　ました。

　　30日の夜には、当クラブの友好クラブである

　シカゴロータリークラブの４名の仲間と夕食を

　共にしました。両クラブの付き合いが始まって

　25年以上。僕の知っているシカゴのメンバーた

　ちはもう引退しているようでした。同じメンバー

　で平行移動していると普段は気付きませんが、

　ロータリー歴25年の中で初めて時の経過を感じ

　ました。同時に、両クラブのより若いメンバー

　の橋渡しをしなければと、自分に世代交代の役

　が回ってきていることを強く感じました。シカ

　ゴのメンバーとは次回シンガポール大会での再

　会を約束しましたので、是非皆さんご一緒しま

　しょう。

　　ポールハリスはオーストラリアに１回だけ訪

　問していて、その時の植樹がロータリーピース

　パークで大きく育っていました。今回の国際大

　会の記念事業で、この公園に４つの平和の鐘を

　設置するそうです。

　　尚、川妻さんには現地でお会いすることはあ

　りませんでしたが、初めての国際大会の感想を

　お聞きしたところ、百数十カ国の旗が順番に登

　場する開会式のフラッグセレモニーには熱いも

　のを感じた、また、友愛の家では、グローバル

　補助金のヒントを得ることができると思ったと

　お聞きしました。川妻さんはガバナーナイトに

　も参加されていて、尾道・福山・市内・山口と

　いったエリアからの参加の人との交流も図るこ

　とができたし、井内ガバナーエレクトの挨拶を

　通して次年度への思いなども聞くことができた、

　とおっしゃっていました。

　　国際大会が終了した翌日にはシドニーに移動

　し、この時期ならではのイベント、ビビッドシ

　ドニーという街中をライトアップするイベント

　に参加してきました。有名なオペラハウスが色

　とりどりに変化する様は圧巻でした。

　　最後に、旅先ではどうしても食べてしまいま

　す。今回も美味しくいただきましたが、少し太

　りました。シンガポールでは気をつけましょう。
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諏訪（昭浩）会長エレクト



　 諏訪（昭浩）君、川妻君（自主申告）

　 　５月にオーストラリア　メルボルンで開催さ

　 れた国際大会に参加いたしました。

　 前橋君（自主申告・金一封）

　 　RLI　ロータリー・リーダーシップ・インス

　 ティチュートの研修が１月、４月そして先日

　 ６月４日の３回行われ、落第することなく無事

　 に修了証をいただくことができました。研修で

　 は他のクラブの方々の意見を聞く中で新たな発

　 見、気づきを得ることができました。

　 　会長候補者として最初の関門のようなもので

　 すが、多くを学ぶことができ、クラブから参加

　 させていただきましたことに感謝いたします。

　 ありがとうございました。

　 浜田君（自主申告）

　 　本年度、会員選考委員長として七人の素晴ら

　 しい方々の選考・審査をさせていただきまし

　 た。七人の方々それぞれ、当クラブに上手く馴

　 染まれていただいているようで頼もしく拝見さ

　 せていただいております。益々のご活躍、ご健

　 闘を祈って出宝させていただきます。

　 諏訪 昭登君（ダブル）、諏訪 昭浩君

　 　ロータリーの友６月号にロータリー親睦活動

　 としてのIFMR（モーターサイクルロータリア

　 ン国際親睦会）に諏訪 昭登君と諏訪 昭浩君

　 が、ご自身のバイクとともに写真掲載されてい

　 ました。

　 　同じく「ロータリーの友」19ページの記事。

　 　今年１月19日に甲府南RCから渡辺さんとい

　 う女性ロータリアンがメークアップに来られた

　 のを覚えていらっしゃいますでしょうか？この

　 メークアップは、ブラジルと2017年開催のア

　 トランタ国際大会、そして日本が舞台となり、

　 渡辺さんが、ブラジル・サンパウロ　アベニー

　 ダ パウリスタRCのカイ レイスケさん（89歳）

　 から託された１冊の本を持って、諏訪 昭登君に

　 会いに来られるという、奇跡のストーリーです。

　 　諏訪 昭登君はダブルで、諏訪 昭浩君もご出

　 宝ください。

　 長谷川君

　 　45年連続出席100％の節目を迎えられた長谷

　 川君、これからも、ますますお元気に連続出席

　 100％の更新を目指してください。 　

　　６月10日㈯に行われました紫友会６月例会の

　成績をご報告いたします。

　　梅雨の最中、一週間前予報では雨の可能性も

　ありましたが、当日は雨も降らず、カンカン照

　りでもなく、絶好のゴルフ日和でした。

　　その中、全ホール歩いてラウンドされ、OUT

　41　IN36　グロス77という素晴らしいスコアで

　上野（寛）君がダントツの優勝を果たされました。

　準優勝にはグロス83という素晴らしいスコアで

　梶本君がシニア優勝とともに入賞されました。

　３位はグロス93で田島君でした。ベスグロは田

　原君、BBは木本君でした。

　　次回７月例会は７月８日㈯に芸南カントリー

　クラブで開催されます。

　 井原君（自主申告・トリプル）

　 　４月14日に「子供達へのワクチン」と題して

　 卓話をさせていただきましたが、その話を「母

　 子の健康月間」である７月にガバナー月信に

　 載せたいので2，700文字にまとめて書いてくれ

　 とガバナーエレクトより要請がありました。

　 配布される７月に申告すべきものなのですが、

　 ６月に自主申告させていただきます。
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紫友会　　　松岡（輝）世話人

同好会報告

（８名）

創業月おめでとうございます。

長谷川（行）君  　㈱ナガ・ツキ

岡野君  　　　　 岡重㈱

土井（英）君  　　㈱SANYO KOUKOKU

村上（智）君  　　㈱フジセンイ

香川（浩）君  　　㈲ヒロウェル

𠮷田（大）君  　　菱光産業㈱

中村（光）君  　　㈲コスモス

八條君  　　　　 ㈱エイトコーポレーション

木本君（Ｈ17年）

（１名）

ご入会記念月おめでとうございます。

会員記念日

スマイルボックス S A A  柴田委員長



　 紫友会

　 　優勝の上野（寛）君はダブル。準優勝の梶本君

　 はシニア優勝と併せてダブル。３位の田島君、

　 ベスグロの田原君、BBの木本君もご出宝をお

　 願いします。

　 大地君（ダブル）

　 　本日、１階駐車場が、大型宿泊団体の都合

　 によりご利用が不可となり、皆様に大変ご迷惑

　 をおかけいたしております。ANAクラウンプ

　 ラザホテル広島からごめんなさいの気持ちを

　 込めまして、スマンボックスへ出宝させていた

　 だきます。

　職業分類表について会員のご意向に沿った変更

と、長く空白となっていた分類について見直しを

いたしました。会員増強はお陰様で会長方針の90

名の目標もほぼ達成できました。改めて会員の皆

様のご協力の賜物と感謝申し上げます。

　見識と高潔さに溢れ協調性を備えられた亀田君、

千代山君、崔君、安部君、津村君、下岡君、新沢

君という７名の素晴らしい方々の審査及び会員選

考をさせていただきました。

　会員の皆様の絶大なるご協力に心より感謝いた

します。

　第３例会でのロータリー情報を９回、新会員ロー

タリー情報を10名の入会に先立ち６回実施しまし

た。またガバナー目標のマイロータリー登録100

％に向けて登録推進に注力し、75％近くに達する

ことができました。

　少しでも会員のロータリーへの理解が深まり、

「原点回帰−親睦と職業奉仕−」の実現に寄与で

きていたならば幸いです。

　会報雑誌用の原稿提出にご協力いただいた会員

の皆様ありがとうございました。お陰様で何とか

１年間が無事終了いたしました。

　会報雑誌の記事では写真を増やし、「私のお仕

事」という新コーナーも作りました。いかがだっ

たでしょうか。反省も多々ありましたが、大変勉

強になった１年でした。

　初めての委員長という事で肩に力が入ったスター

トとなりました。

　会員卓話が少なかった事、各種大会参加奨励が

できなかった事等々、反省すべき点は多々ありま

すが、例会毎の卓話に関してはバランスよく構成

できたと自負しております。

　皆様に支えられ笑顔で退任挨拶ができます事を

感謝しております。

　家族会のカープ野球観戦はあいにくの雨で中止

とはなりましたが、夜間例会並びに会員懇親会、

家族同伴懇親会、創立53周年記念夜間例会と、滞

りなく開催することができました。
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親睦活動委員会

平原  洋一郎 委員長

プログラム・出席委員会

熊本  裕子 委員長

委員長退任挨拶

職業分類・会員増強委員会

森信  秀樹 委員長

会員選考委員会

浜田  　広 委員長

ロータリー情報委員会
ガバナー補佐幹事

原　  　敬 委員長

会報雑誌・広報委員会

藤田  千加子 委員長

スマンボックス



　３月のクラブフォーラムでは講師の脇 祐三 氏

に「世界の分断と国際協力」というテーマでご講

演いただきました。G７を前に現在の国際状況とグ

ローバルサウスの知識をいち早くご教示いただき、

有意義なフォーラムであったと思っております。

　メンバー並びに会員の皆様に深く感謝申し上げ

ます。

　地域環境委員会の奉仕プログラム「なぎさ園へ

のインクルーシブスイングシート１台の寄贈」の

地域補助金申請を行いました。またポリオ根絶啓

蒙動画の素材提供、世界ポリオデーイベントフォ

トコンテストへの写真の募集を行いました。

　寄付金額も地区目標を達成することができ、ひ

とえに皆様のお陰です。お礼申し上げます。

　私が携わらせてもらった、グエン テイ ミー フ

エンさんから「このたび、ヒルトン広島より内々

定をいただきました」との嬉しい報告をもらいま

した。また10月の米山月間においては、目標金額

を達成することができました。

　皆様のご理解とご協力をいただき、有意義な活

動となったことを感謝いたします。１年間ありが

とうございました。

　最後の事業となります最終夜間例会まで気を抜

かず、務めてまいりたいと思います。ご指導ご支

援いただいた、すべての皆様に感謝申し上げます。

１年間ありがとうございました。

　12月にひろしま協創高校インターアクトクラブ

結成50周年の記念式典、講演会、さくらの植樹を

行いました。川村理事をはじめ、委員会メンバー

に協力いただき、無事に執り行えることができま

した。

　会員の皆様のご協力にも感謝いたします。１年

間ありがとうございました。

　地区補助金の活用を検討し、次年度に繋がる「な

ぎさ園」にインクルーシブスイングシート１台の

寄贈提案、西区役所・佐伯区役所に100枚ずつ「こ

ども見守り」ジャンパーの寄贈ができました。

　寄贈するだけではなくもう少し具体的に踏み込

んだ活動を取り入れるべきであったと反省もして

おります。１年間ご協力ありがとうございまし

た。

　「第30回ダサインIN五日市」の協賛参加と、「経

験者から学ぶ国際奉仕活動」研修会の主催活動を

実施しました。会員の皆様のご理解とご協力に感

謝いたしております。国連ユニタール協会、ひろ

しま協創中学校・高等学校とは、今後も国際奉仕

について相互の理解を深めていけることを希望し

ております。
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例会日・木曜日  12:30〜13:30

例会場・ANAクラウンプラザホテル広島

会　長　新原　　靖

幹　事　古本　竜一

事務所・〒730-0011  広島市中区基町6-78
　　　　リーガロイヤルホテル広島13F
　　　　TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870
　　　　E-mail：hwrc@godorc.gr.jp
作　成・会報雑誌・広報委員会

広島西ＲＣ 検索

米山奨学委員会

吉田  浩章 委員長

青少年・インターアクト委員会

大地  洋一朗 委員長

地域・環境委員会

村上  健一 委員長

ロータリー財団委員会

松田  　健 委員長

国際交流・姉妹クラブ友好委員会

田島  慎也 委員長

国際社会奉仕委員会

大谷  博昭 委員長
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